

Aula de Humanidades

El Aula se dispone a prestar una contribución extraordinaria a las celebraciones que han jalonado este año del Cincuentenario de la Casa Regional de Castilla - La Mancha de Madrid. Para ello, el director de la misma, el escritor e investigador D. PABLO HERCE MONTIEL, ha preparado un ciclo especial que, por su temática, de gran actualidad, consideramos digno del mayor interés. El título general del ciclo reza "LOS GRANDES RETOS DE LA HUMANIDAD A COMIENZOS DEL SIGLO XXI" y consta de seis conferencias con sus correspondientes coloquios, que se impartirán con la frecuencia de una por cada mes.

Ya han tenido lugar las dos primeras, una el 22 de Noviembre y la otra el 27 de Diciembre, con selecta concurrencia. La inicial respondía al título de "LA PRESERVACION DE LA PAZ", y la siguiente se anunciaba con una sola palabra: "GLOBALIZACION", de gran oportunidad para desentrañar este vocablo lleno de enigmas.

Todas las disertaciones del ciclo corren a cargo del propio Director del Aula. (PH).



Ciclo Jacinto Guerrero



Al cumplirse el cincuenta aniversario del fallecimiento del maestro Guerrero, nuestra Casa, en colaboración con la "Fundación Jacinto e Inocencio Guerrero", ha organizado un ciclo de tres conferencias sobre este ilustre castellano-manchego, nacido en Ajofrín (Toledo).

El ciclo dio comienzo el lunes, 12 de Noviembre, con una documentada conferencia a cargo del también toledano (de Cuerva), el escritor y abogado D. FRANCISCO DE LA TORRE Y DIAZ-PALACIOS, quien disertó sobre el tema "El maestro Guerrero, un hombre al que le faltó tiempo".

La segunda de las conferencias tuvo lugar el martes, día 13, y tuvo como protagonista a D. PABLO HERCE MONTIEL, investigador y escritor, quien escogió por título de su disertación "Aproximación de Jacinto Guerrero a la música noble", clausurándose el ciclo el día 27 de Noviembre con otra conferencia, ésta del poeta y escritor D. NICOLAS DEL HIERRO PALOMO, quien habló de "El Madrid del primer tercio del siglo XX y el maestro Guerrero".

Las ilustraciones musicales corrieron a cargo, en diferentes fechas, de la Coral "Jacinto Guerrero", de nuestra Casa, y de la rondalla "AMIGOS DE CIUDAD DE MEJICO", de Madrid, como entidad invitada.